

De l'Éducation nationale à une **alternative éducative**, une causerie dans tous ses États

par Erwan Redon, Nicolas Sonnet, Marie Claude Labourin et Vincent Reyes

Nous sommes des éducateurs-trices en tout genre, attachéEs aux services publics. Depuis quelques années nous tentons d'améliorer un système déficient. Suite à de nouvelles pressions hiérarchiques, nous avons adopté l'idée d'investir notre temps dans la création en dehors du service d'État : non seulement une autre école aux dimensions plus humaines tant sur le plan du nombre d'enfants à accueillir que sur la pédagogie mise en œuvre, mais aussi l'invention d'un espace d'éducation continue.



À travers l'association Micro école Bricabrac-Espaces Éducatifs, il s'agit de promouvoir par tous moyens, des formes d'expérimentations scientifiques, techniques, environnementales, artistiques et sociales permettant à tout individu une éducation permanente, dans un cadre démocratique et attentif à ses conditions de vie individuelles et collectives.

Samedi 14 mars 2015
17 heures
C'est ici et l'entrée est libre